

D'Oncieu, nous n'avons vu que l'église St Laurent au départ et l'auberge au retour...

Une vraie randonnée hivernale pour 10 convaincus qui ont affronté, dans la bonne humeur, l'humidité, les gués plus profonds que prévus, la pluie, le brouillard et la neige avec un retour à la tombée du jour...

Le panorama sur la vallée et le village rond bâti autour de son pré féodal depuis le col d'Evosges était totalement masqué par les nuages !

Mais ce n'est que partie remise, je proposerai de refaire cette randonnée au printemps.

JH